

Chronik - wichtigste Daten der Vereinsgeschichte

	offizielles Gründungsdatum Erster Vorsitzender: Anton Thoma, erster Chorleiter: Franz Xaver Altegger
11. Juni 1847	
1896	Spaltung in Liederkranz und Liederhort
1920	Gründung eines Damenchores, Überführung in einen gemischten Chor
12. Januar 1921	Vereinigung von Liederkranz und Liederhort, Umbenennung in "Männergesangsverein Liedertafel"
22. März 1924	Erste Aufführung einer Operette
28. Oktober 1927	Anton Schöttl - Chorleiter seit 1906, tritt zurück
19. September 1931	Max Weinberger wird zum Chorleiter gewählt
9. Oktober 1932	85-Jahr-Feier der Liedertafel mit Sängerfest des Isar-Ilm-Gaues
1933 - 1947	Das eigenständige Vereinsleben kam in der NS-Zeit völlig zum Erliegen
25. September 1947	Wiedergründung der Liedertafel - Genehmigung durch Militärregierung
Mai 1948	Hundertjahrfeier mit Gedächtnisgottesdienst und einem Konzert-Abend
1950 - 1956	Aufführung großer Chorwerke in Zusammenarbeit mit Kirchenchor und einheimischen Musikern, u.a. "Die Schöpfung" von Haydn (1949), "Messias" von Händel (1950), "Saul" von Händel (1953).
Juni 1957	Aufführung Oratorium "Die Jahreszeiten" von Haydn Kreissänger-Fest Verleihung der Zelter-Plakette
November 1962	Chorleiterwechsel - Alois Steiner wird Nachfolger von Max Weinberger
23. Juni 1965	1. Vorstand Joseph Brückl verstorben - Nachfolger wird Karl Welter
7. April 1973	Festkonzert zur 125-Jahr-Feier mit den Regensburger Domspatzen
4. November 1978	Festkonzert zur 130-Jahr-Feier mit den Münchner Chorbuben
23. Mai 1987	Festkonzert zur 140-Jahr-Feier mit den "Singphonikern"
Oktober 1987	Chorleiterwechsel - Alois Steiner tritt nach 25 Jahren zurück - Nachfolger wird Max Penger
15. Oktober 1988	Konzert im Rathaussaal im Rahmen der 550-Jahr-Feier der Stadt Pfaffenhofen - erstes Konzert mit Max Penger
Oktober 1988	Neues Vereinslokal - Hotel Müllerbräu
1. November 1988	1. Vorsitzender Karl Welter tritt nach 23 Jahren in den Ruhestand, Nachfolger wird Georg Gallinger
1. Dezember 1990	Erstes Wohltätigkeitskonzert am 1. Adventssonntag Gemeinschaftsveranstaltung mit der Stadtkapelle Pfaffenhofen zugunsten der Aktion "Vorweihnacht der Guten Herzen"
Februar 1991	Auszug aus dem Hotel Müllerbräu - Proben im Haus der Begegnung
1992	Auflösung der bisherigen Sängerkreise - Neugründung des Sängerkreises Pfaffenhofen - Neuburg/Schrobenhausen
1. Oktober 1994	Chorleiter-Wechsel - Albin Scherer wird Nachfolger von Max Penger
14. Oktober 1995	Erstes Liedertafel-Konzert mit Albin Scherer
1996	Gründung Frauenchor durch Albin Scherer
1997	150-Jahr-Feier mit Ausstellung im HdB, Festkonzert im Bortenschlager Saal und Festakt im Casino der Sparkasse mit Ehrungen
1. März 1999	Gründung Jugendchor - Leiterin Alice Hösl
1. Mai 2003	Wechsel des 1. Vorsitzenden - Walter Steiner wird Nachfolger von Georg Gallinger
1. Januar 2004	Tomi Wendt löst Albin Scherer als Chorleiter ab
12. Mai 2007	4. und letztes Liedertafel-Konzert unter Tomi Wendt, gleichzeitig Jubiläumskonzert zum 160-jährigen Bestehen der Liedertafel
1. Juli 2007	Tomi Wendt tritt aus beruflichen Gründen als Chorleiter des gemischten Chores zurück, Nachfolgerin wird Petra Ullrich

31. Dezember 2007	Alice Hösl beendet ihre Tätigkeit als Chorleiterin des Jugendchores Der Jugendchor JuChoDeLi wird nicht mehr weitergeführt, es wird versucht, die Sängerinnen und Sänger in den gemischten Chor zu integrieren.
31. Dezember 2008	Der Frauenchor CHORISMA unter Leitung von Albin Scherer verlässt die Liedertafel und gründet einen eigenen Verein
Mai 2009	Wechsel des 1.Vorsitzenden - Markus Wagner tritt die Nachfolge von Walter Steiner an. Gabi Thurner wird 2. Vorsitzende, Marion Forster 1. Kassenführerin und Simon Lehmayr 1. Schriftführer
September 2010	Harald Wermund wird neuer Chorleiter der Liedertafel, nachdem Petra Ulrich ihre Tätigkeit beendet hatte
Mai 2011	Tobi Findel als 1. Schriftführer neu im geschäftsführenden Vorstand
Juli 2012	Die Liedertafel und Chorleiter Harald Wermund beenden die Zusammenarbeit. Das Herbstprogramm 2012 leiten als kommissarische Chorleiter Alice Hösl und Martha Martzak-Görke
November 2012	Martha Martzak-Görke wird neue Chorleiterin der Liedertafel.